

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian dan pembahasan yang sudah dipaparkan dalam bab IV, maka kesimpulan yang bisa diambil yaitu:

1. Berdasarkan hasil penelitian, Leverage yang diukur dengan Debt to Total Aset Rasio tidak berdampak secara signifikan terhadap Kebijakan Dividen perusahaan sektor kesehatan syariah selama periode tahun 2019-2022.
2. Penelitian menyatakan bahwasannya Profitabilitas, yang dihitung dengan Return on Assets (ROA), juga tidak berdampak secara signifikan terhadap Kebijakan Dividen perusahaan sektor kesehatan syariah selama periode tahun 2019-2022.
3. Leverage dan Profitabilitas secara simultan tidak berdampak secara signifikan terhadap Kebijakan Dividen perusahaan sektor kesehatan syariah selama periode tahun 2019-2022.

B. Saran

Berdasarkan hasil penelitian dan pembahasan yang telah dijelaskan, maka kesimpulan yang dapat diambil ialah:

1. Bagi perusahaan

Hasil penelitian menyatakan bahwasanya peran tingkat profitabilitas dan leverage pada kebijakan dividen perusahaan sektor kesehatan syariah di BEI memiliki dampak signifikan. Semakin tinggi tingkat profitabilitas dan leverage, semakin besar beban modal yang harus ditanggung oleh kebijakan dividen, sehingga dapat mengakibatkan tidak optimalnya pembagian dividen. Oleh karena itu, investor disarankan untuk memperhatikan faktor-faktor ini dalam melakukan evaluasi investasi mereka.

Perusahaan dalam sektor kesehatan syariah diharapkan menjaga keseimbangan antara tingkat profitabilitas dan leverage, serta berhati-hati dalam penggunaan utang agar dapat membagikan dividen secara optimal. Investor perlu mempertimbangkan sejauh mana perusahaan mampu mengelola beban modal tersebut untuk menjaga keberlanjutan pembagian dividen.

2. Bagi peneliti selanjutnya

Penelitian ini hanya mempergunakan Debt to Total Assets sebagai ukuran Leverage, Return on Assets (ROA) sebagai ukuran Profitabilitas, dan Dividend Payout Ratio (DPR) sebagai ukuran Kebijakan Dividen. Meskipun begitu, masih ada indikator-indikator lain yang dapat dimasukkan dalam penelitian untuk lebih memperkaya analisis, seperti arus kas, struktur modal, dan faktor-faktor lainnya yang berpotensi memberi pengaruh Kebijakan Dividen. Oleh karena itu, penelitian berikutnya disarankan untuk melibatkan variabel-variabel tambahan tersebut guna mendapatkan pemahaman yang lebih komprehensif

mengenai determinan Kebijakan Dividen dalam konteks perusahaan sektor kesehatan syariah di BEI.